



Yuho TAKAHASHI

高橋 友峰

大安禅寺・宝勝寺 住職

Père abbé des temples de Daianzenji et de Hoshoji (Japon)
Head Abbot of Daianzenji and Hoshoji Temples (Japan)

Yuho Takahashi, Maître Zen, est né le 25 janvier 1948 à Fukui, au Japon. En 1970, il obtient son diplôme d'études bouddhistes de l'Université Hanazono de Kyoto, affiliée à la branche Myōshinji de l'école zen Rinzai. Il passe ensuite six ans de formation intensive à Kaisei-ji, monastère de Nishinomiya. En 1989, Takahashi devient père abbé de Daian-zenji, temple fondé en 1658 par le clan Matsudaira, seigneurs féodaux du domaine d'Echizen, qui devint plus tard la préfecture de Fukui. En 2011, Takahashi est nommé abbé de Hōshō-ji, temple situé dans la ville de Kanazawa. Takahashi s'occupe à présent de la restauration de 4 temples au Japon. Il est impliqué dans le travail visant à promouvoir l'éducation de la jeunesse et l'enseignement de la méditation zen dans la région de Fukui, mais aussi partout à travers le monde. Il est engagé depuis longtemps dans la pratique de la peinture et de la calligraphie

Zen Master Yuho Takahashi was born in Fukui City, Japan, on January 25, 1948.

In 1970, he graduated with a degree in Buddhist Studies from Hanazono University in Kyoto, which is affiliated with the Myōshinji Branch of the Rinzai Zen School. He subsequently spent six years in intensive Zen training at Kaisei-ji, a Rinzai monastery in Nishinomiya City. In 1989, Takahashi was installed as the abbot of Daian-zenji a historically important Zen temple founded in 1658 by the Matsudaira clan, feudal lords of the domain of Echizen, which later became Fukui Prefecture. In 2011, Takahashi also became the abbot of Hōshō-ji, a Zen temple located in Kanazawa City.

He is now looking after and restoring 4 zen temples of the Myōshinji Branch of Rinzai Zen in the region. Takahashi is involved in work aimed at promoting youth education and Zen meditation instruction in the entire region and abroad. He also has long been engaged in the practice of Zen painting and calligraphy.



高橋友峰（たかはし ゆうほう）

大安禅寺（福井）・宝勝寺（金沢）住職 1948年1月25日生まれ。
1970年、京都花園大学仏教学科を卒業。海清寺専門道場（兵庫県西宮市）で6年間の修行後、1989年、大安禅寺住職に就任。

2011年より 金沢・宝勝寺を始めとする4ヶ寺を兼務し、臨済宗 妙心寺派寺院 諸堂復興に尽力する傍ら、法話や坐禅指導・禅画墨蹟創作と国内外を問わず活動している。

